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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Schwedass, Helgi     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Becker, Marco     

Binz, Manuel     

Emrich, Rainer     

Friedrich, Karl-Heinz   (Urkundsperson) 

Gill, Matthias     

Herbst, Corinne     

Odenweller, Anette     

Schwarzer, Torsten     

Schweitzer, Manfred   (Urkundsperson) 

Thieme, Klaus-Dieter     

 

 

- Schriftführung 

 

Blankenberger, Theresia     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Eckert, Nadine     

Schwalm, Peter     

Dr. Zimmer, Günter     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 
 

 1.1. Verbesserung der Radwegesituation um Mainz-Ebersheim  

(Bündnis 90/Die Grünen, CDU, SPD, FDP) 

 

 

Anfragen 

 

1. Internet / Neues Kabel (SPD) 

 

2. Instandsetzung L 425 (SPD) 

 

3. Breitbandversorgung in Mainz-Ebersheim (CDU) 

 

4. Sitzung der Fluglärmkommission Frankfurt am 16. Mai 2012 (CDU) 

 

5. Sachstandsberichte 

 5.1. Antwort auf Anfrage Nr. 0662/2012 (CDU) "Zu realisierende Spielplätze 

in den Neubaugebieten E 46 / E 50" 

 

6. Mitteilungen und Verschiedenes 

 6.1. Buslinie 67 E 

 6.2. Wiederkehrende Beiträge für öffentliche Verkehrsanlagen 

 6.3. Neuregelung der Verbrennung von  pflanzlichen Abfällen in der 

Landwirtschaft 

 6.4. Mitteilungen des Ortsvorstehers 

 

7. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

9. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim 

und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die  

Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung teilt er mit, dass der fristgerecht eingereichte 

gemeinsame Antrag Nr. 0936/2012 „Verbesserung der Radwegesituation um 

Mainz-Ebersheim“ als erster Punkt der Tagesordnung behandelt werden wird. 

 

Der Ortsbeirat erhebt keine Einwendungen gegen die vorliegende Tagesordnung 

und stimmt dieser einschließlich der vorgenannten Ergänzung einstimmig zu. 

 

Es erfolgt sodann der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Punkt 1.1 Verbesserung der Radwegesituation um Mainz-Ebersheim 

(Bündnis 90/Die Grünen, CDU, SPD, FDP) 

hier: Radweg Richtung Hechtsheim ( Militärstraße / Kesseltal ) 

-Tischvorlage- 

Vorlage: 0936/2012 

 

Herr Gill begründet den gemeinsamen Antrag entsprechend der Vorlage und 

weist darauf hin, dass es sich um einen stark frequentierten Radweg mit 

überregionaler Bedeutung handelt. 

 

Ziel des Antrages sei, dass dieser Weg zukünftig regelmäßig gereinigt werde, ohne 

die Säuberungspflicht den Landwirten aufzuerlegen. 

 

Während der anschließenden Aussprache wird aus den Reihen des Ortsbeirates 

festgestellt, dass die Bezeichnung des Radweges im Betreff wie folgt korrigiert 

werden muss: 

 

                   Radweg in Richtung Hechtsheim (Militärstraße / Kesseltal)  
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Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag einschließlich der vorgenannten Änderung 

einstimmig  

( 11 : 0 : 0 ) zu. 
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Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 1 Internet / Neues Kabel (SPD) 

-Tischvorlage- 

Vorlage: 0912/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Beigeordneten Sitte vom 

30.05.2012 zur Kenntnis. 

 

Herr Emrich merkt an, dass sich die Verbesserung der Bandbreite bisher nur auf 

Anschlüsse von Kabel Deutschland bezieht. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Instandsetzung L 425 (SPD) 

Vorlage: 0914/2012 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass keine Antwort der Verwaltung vorliegt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 3 Breitbandversorgung in Mainz-Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 0916/2012 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass keine Antwort der Verwaltung vorliegt.  

 

Er informiert sodann über das Gespräch mit der Kabel Deutschland GmbH am 

24.05.2012, an dem auch er und Vertreter der Interessengemeinschaft DSL-

Ebersheim teilgenommen haben. 

 

Anschließend erfolgt im Ortsbeirat eine Aussprache zu diesem Thema. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4 Sitzung der Fluglärmkommission Frankfurt am 16. Mai 2012 (CDU) 

-Tischvorlage- 

Vorlage: 0918/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Frau Beigeordneter Eder vom 

29.05.2012 zur Kenntnis. 

 

Herr Schwarzer stellt folgende Zusatzfragen zu Punkt 2 der Antwort: 

 

1. Wurden Maßnahmen beschlossen, vorgestellt, beraten bzw. sind solche zu 

erwarten, die dazu führen, dass Eindrehvorgänge auf den Anflugpfad, die 
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bisher östlich von Ebersheim stattfinden, nach Westen geschoben werden? 

 

2. Wenn ja, wird der südliche Eindrehkorridor für den Landeanflug in seiner 

Gesamtheit nach Westen verschoben oder betrifft es nur die östlichen Bereiche 

des Einflugkorridors? 
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Punkt 5 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 5.1 Antwort auf Anfrage Nr. 0662/2012 (CDU) "Zu realisierende 

Spielplätze in den Neubaugebieten E 46 / E 50" 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Frau Beigeordneter Eder vom 

21.05.2012 zur Kenntnis. 

 

Herr Emrich bittet, das Wort „teilweise“ im ersten Satz der Antwort zu beziffern 

(Prozentsatz oder Zahl) und zur Aussage im letzten Absatz der Antwort mitzuteilen, 

inwieweit durch das Umlegungsverfahren die Anlieger Kosten zu tragen haben. 

 

Abschließend stellt der Ortsbeirat fest, dass er am Partizipationsverfahren 

unbedingt teilnehmen und frühzeitig informiert werden möchte. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 6.1 Buslinie 67 E 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Frau Beigeordneter Eder vom 

30.04.2012 zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 6.2 Wiederkehrende Beiträge für öffentliche Verkehrsanlagen 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Frau Beigeordneter Eder vom 07.05.2012 

zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 6.3 Neuregelung der Verbrennung von  pflanzlichen Abfällen in der 

Landwirtschaft 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Frau Beigeordneter Eder vom 08.05.2012 

zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 6.4 Mitteilungen des Ortsvorstehers 

 

Der Ortsvorsteher informiert über folgende Angelegenheiten: 

 

1. Fahrradweg Töngesstraße 
 

Laut Mitteilung des Radfahrbeauftragten konnten aus Kapazitätsgründen bisher 
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in diesem Bereich noch keine weiteren Planungsschritte erarbeitet werden; auf 

die 

Angelegenheit werde unaufgefordert zurückgekommen. 

2. Poller im Bereich Töngesstraße / In der Töngeswiese 
 

Der Poller am Durchgang zur Bäckerei Werner wurde am 09.05.2012 erneuert. 

 

3. Dreck weg - Tag 2012 
 

Der Vorsitzende verliest ein Dankschreiben von Frau Beigeordneter Eder vom 

11.05.2012 an die Teilnehmer des diesjährigen Dreck weg - Tages. 

 
 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Einwohnerfragestunde 

 

Aus den Reihen der Bürgerinnen und Bürger werden folgende Anregungen 

gegeben bzw. Fragen gestellt: 

 

1. DSL Mainz-Ebersheim 
 

Ein Bürger informiert umfassend über die technischen Voraussetzungen und die 

aktuellen Gegebenheiten in Mainz-Ebersheim. 
 

Im Ortsbeirat erfolgt nochmals eine Aussprache zu diesem Thema. 

 

2. Ladezone Mommenheimer Straße / Ecke Römerstraße 
 

Ein Bürger stellt fest, dass in o. g. Ladezone ständig Pkws verkehrsgefährdend 

parken und bittet um Mitteilung, was die Stadt Mainz unternehmen wird, um die 

Verkehrssicherheit zu gewährleisten. 
 

Der Vorsitzende sagt eine Weiterleitung an die Verwaltung zu. 

 

3. Friedhof Mainz-Ebersheim 
 

Ein Bürger moniert, dass die Abfallbehälter des Öfteren, so auch vor Pfingsten, 

überfüllt seien und bittet, hier zukünftig Abhilfe zu schaffen. 
 

Der Vorsitzende sagt eine Weiterleitung an die Verwaltung zu. 

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

 

 

gez. Helgi Schwedass gez. Theresia Blankenberger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Manfred Schweitzer gez. Karl-Heinz Friedrich 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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